

Just girls want to have fun on the road in New Zealand

Voici le récit du voyage de 4 copines sur les routes de Nouvelle Zelande de Queenstown à Auckland du 30 mars au 9 avril.

Après un vol de 12h entre Hong Kong et Queenstown avec escale à Auckland, une bonne nuit de sommeil s'impose avant de récupérer notre maison sur roues.





Dès le lendemain matin, nous prenons les commandes de notre camping-car et direction Te Anau, 2h de route depuis Queenstown. Le soir, nous visitons la grotte de Glowworm. On y passe un excellent moment. Grâce à notre véhicule, nous sommes très libres et autonome. Nous partons alors en direction de Milford Sound (2h de route) où nous faisons une croisière. La croisière est vraiment sympa car il n'y a pas trop de monde sur le bateau et surtout on a pu voir des phoques et des dauphins !! Nous retournons passer la nuit au camping de Te Anau.



Pour la suite de notre road trip, nous prenons la direction de Wanaka (3h de route) et nous passons la journée aux alentours pour visiter et apprécier les paysages. Après une journée reposante, on se lance dans le hike aux alentours du lac Wanaka. Les paysages sont époustoufflants ! Au retour de notre marche, on prend la route pour Tekapo (2h). Le lendemain, une journée riche en émotion nous attend.



Levée de bonne heure car nous faisons un tour un hélicoptère, c'était magique de survoler lac et montagne. Sensations garanties ! Ensuite nous partons pour une ballade en cheval dans les montagnes. L'expérience est unique, c'est une façon vraiment sympa de découvrir les paysages de Tekapo Lake.



Après une aussi belle journée, nous prenons la route de Christchurch pour y passer la soirée. Le lendemain, direction Kaikoura (2h45) pour s'y balader et surtout passer deux nuits et une journée dans un vignoble à Wairou Valley.



Nous reprenons la route vers Havelock pour partir à la rencontre des baleines et donc faire une croisière d'une journée. Notre recherche de baleine fut plus que fructueuse, un vrai bonheur !
La tête plein de souvenirs fantastiques, nous prenons la route pour Kaiteriteri (2h).



Pour notre dernière journée en Nouvelle Zelande, nous faisons une balade dans le parc national d'Abel Tasman. Ce sont encore des paysages différents de ce que nous avons pu voir avant !

